



L'ESSEC lance sa filière MIM Intensive d'un an : véritable catalyseur vers le marché du travail

Cergy, le 19 septembre 2023 - L'ESSEC Business School se positionne parmi les précurseurs en France en offrant, à partir de septembre 2024, sa nouvelle filière innovante Intensive du programme MIM en un an. Elle est dédiée aux étudiants Admis sur Titre ayant obtenu un Bachelor International d'au moins trois ans ou titulaire d'un Master 1 universitaire français. Ils doivent également avoir validé au moins un an d'expérience professionnelle et une expérience internationale confirmée de six mois minimum.

Face à une demande croissante de ces étudiants, l'objectif ambitieux de la filière est de leur ouvrir de nouvelles perspectives professionnelles en leur permettant d'accéder rapidement au marché du travail en seulement un an. L'acquisition d'une nouvelle compétence en management sera un enjeu majeur de ce programme d'excellence pour les étudiants, en complément de leur diplôme initial. Ce nouveau parcours, aligné sur les exigences du marché, offrira aux étudiants une base académique solide, qui leur permettra de réaliser leur projet professionnel.

Emmanuelle Le Nagard, Directrice du Programme Grande Ecole ESSEC Business School : *"Les retours et la satisfaction des étudiants sont au cœur de tout ce que nous créons. C'est dans cet esprit qu'une nouvelle filière a été créée pour répondre aux besoins de nos étudiants et leur proposer un programme d'études exigeant qui les propulse rapidement sur le marché du travail. Ce master en Management d'une durée d'un an permettra également d'actualiser et d'adapter le programme en fonction des besoins du marché du travail au niveau mondial."*

A l'intérieur de ce parcours, l'ESSEC proposera aux étudiants une expérience pédagogique originale, autour d'une mission de conseil impliquant un séjour en entreprise d'un mois minimum, en dehors du pays dans lequel ils étudient. Cette dimension internationale du programme couplée à l'acquisition d'une expérience professionnelle contribuera à former des futurs managers capables de s'adapter à un environnement mondial en constante mutation.

Cette filière fait également écho aux piliers fondamentaux de la stratégie RISE de l'ESSEC, mettant en avant non seulement l'esprit entrepreneurial, mais également l'engagement en faveur de la transition écologique et sociale, ainsi que l'utilisation de l'IA et des données au service de la société.

L'ESSEC tient compte des besoins des étudiants désireux de suivre un programme plus étendu, avec une alternance des expériences professionnelles et académiques dans l'idée de construire leur projet de carrière. C'est la raison pour laquelle, l'ESSEC maintient en parallèle la structure du MIM classique en tant que filière flexible. Désormais, les étudiants auront le choix entre une filière intensive d'un an et une filière flexible d'une durée de deux à trois ans selon leur expérience professionnelle et internationale antérieures.

Pour plus d'informations sur la filière MIM Intensive d'un an, veuillez cliquer [ici](#)

Contacts presse :

Marie Caroline Saro, Responsable communication externe - 01 34 43 36 61 - saro@essec.edu

Morgane Richard, Chargée Relations presse - 01 34 43 39 12 - richardmo@essec.edu

À propos de l'ESSEC Business School :

L'ESSEC, fondée en 1907, est un acteur majeur de l'enseignement de la gestion sur la scène mondiale qui détient la « Triple couronne » en ayant les accréditations EQUIS, AACSB et AMBA. Avec 7 400 étudiants en formation initiale, une large gamme de programmes en management, des partenariats avec les plus grandes universités dans le monde, un réseau de 69 000 diplômés, un corps professoral composé de 169 professeurs permanents dont 23 professeurs émérites, reconnus pour la qualité et l'influence de leurs recherches, l'ESSEC perpétue une tradition d'excellence académique et cultive un esprit d'ouverture au service des activités économiques, sociales et de l'innovation. En 2005, l'ESSEC a ouvert un campus en Asie, l'ESSEC Asia-Pacific, stratégiquement situé à Singapour. Ce campus représente pour l'ESSEC l'opportunité de participer à la croissance de l'Asie et d'apporter son expertise dans cette région en pleine expansion. En 2016, l'ESSEC a ouvert un nouveau campus ESSEC Afrique à Rabat, au Maroc. L'expansion internationale de l'ESSEC permet à ses étudiants et professeurs d'étudier et comprendre les forces économiques en présence dans les différentes régions du monde.

Pour toute information complémentaire : www.essec.edu